

Neue Ortsbeleuchtung für die Siedlung

„Wir freuen uns sehr, dass die Energie Steiermark das Mittelspannungsnetz in der Siedlung für rund 50 Haushalte komplett neu baut. In diesem Zusammenhang bauen auch wir als Marktgemeinde Neudau zusätzlich in der Alten Siedlung die Ortsbeleuchtung unter- wie oberirdisch sowie sämtliche Schaltkästen und -stellen funkelneu. Damit erhält diese eine durchgehende, einheitliche Beleuchtung, auch mit neuen Masten und LED-Leuchtköpfen. Die Neue Siedlung wird unterirdisch ebenso dem Stand der Zeit angepasst. Die neuen Leuchtköpfe werden zu einem späteren Zeitpunkt ebenso einheitlich erneuert.“ zeigt sich **LAbg. Bgm. Dr. Wolfgang Dolesch** sehr erfreut über diese wichtige infrastrukturelle Investition.

